
 

 

 
T Ä T I G K E I T S B E R I C H T  2024 
 
 

Köln, im Dezember 2024 
 
Insgesamt schauen wir auf einen guten Verlauf des Jahres für den Förderverein zurück. 
 
Wie zu erwarten gab es wieder eine Reihe von Anträgen an den Förderverein, z.B. für Zuschüsse 
oder für die Übernahme von Sachkosten, zu Klassenfahrten und den Tagen religiöser Orientierung 
in Vallendar und Altenberg. Ebenso wie im Vorjahr erreichten uns Anträge für 
Überbrückungshilfen in persönlichen finanziellen Schwierigkeiten. Die Gründe waren wie im 
letzten Jahr Steigerungen bei den Lebenshaltungskosten, sowie die unverändert langen (8-12 
Monate) Bearbeitungszeiten der Bafög- und Wohngeldanträge.  
 
Im Blick auf das Jahr 2025 rechnen wir daher damit, dass die Unterstützung des Fördervereins 
weiterhin dringend erforderlich sein wird. 
 
Die gute Zusammenarbeit mit den Lehrerinnen und Lehrern, sowie mit der Schulsozialarbeiterin 
bei der Antragstellung und Beurteilung der persönlichen Bedürftigkeit war und ist uns eine 
wichtige und notwendige Entscheidungshilfe. 
 
Die drei Sitzungen des Vorstandes fanden am 06.03.24, 04.06.24 und 01.10.24 statt. 
 
Stellvertretend für ein erkranktes Mitglied wurde Herr Heribert Mörsberger als neues Mitglied zur 
Beratung in den Vorstand aufgenommen.   
 
Einnahmen 
Mitgliederbeiträge und Spenden: 
 
Ca. 5.600,00 € 
Der Förderverein ist erfreut über einen guten Mitgliederzuwachs. Die Gesamtmitgliederzahl 
beträgt zurzeit 230. 
 
Ausgaben  
Förderanträge/Darlehen/Zuschüsse für einzelne Studierende 
 
Insgesamt ca. 4.000,00 € 
 
Anschaffungen und weitere Fördermaßnahmen 
Aktualisierung des Schaukastens / neues Logo / Schränke zur Aufbewahrung des 
Montessorimaterials 
 
Kosten ca. 8.500,00 € 
 
 



 

 

 
 
Montessori – Diplomlehrgang (MDL) 
Mit der Überreichung des Montessori-Diploms beendeten im Juni 2024 
20 Teilnehmerinnen und 2 Teilnehmer erfolgreich den im Oktober 2022 begonnenen 
Montessori-Diplomlehrgang. 
 
Der Folgekurs, der am 14. November 2024 beginnen sollte, wurde wegen zu geringer 
Teilnehmerzahl verlegt. 
Der neue Starttermin ist für November 2025 vorgesehen. 
 
Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Elisabeth Rehbach, ist als Fachexpertin seit vielen Jahren die 
Organisatorin und Betreuerin der Lehrgänge. 
In den letzten beiden Jahren hat sie sich für die Neugestaltung des Raumes mit neuen, 
übersichtlichen Schränken für die speziellen Materialien engagiert, die der FV finanzierte. (siehe 
Foto) 
An dieser Stelle gebührt ihr von unserer Seite ein herzliches Dankeschön für ihr unermüdliches 
Engagement und Herzblut mit der sie sich dieser Aufgabe widmet. 
   
 

                          
    
 

                           
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tag der offenen Tür 
An beiden Terminen im Januar und im November war der Förderverein wieder vertreten. Eine gute 
Möglichkeit zur Werbung für eine Mitgliedschaft und für den Vorstand, sich den vielen neuen 
Lehrerinnen und Lehrern vorzustellen. 
 
 
 
Wir danken für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Schulleitung, den Kolleginnen 
und Kollegen. 
 
Hoffen wir für das neue Jahr auf Perspektiven für Zusammenhalt, Respekt und Toleranz im 
Miteinander, in unserer Gesellschaft und in der Welt. 
  
 
 
Für den Vorstand des 
Fördervereins des Erzbischöflichen Berufskollegs Köln e.V. 

 
 
 

Renate Rockel (1. Vorsitzende) 
 


